

## Smartphones kommen ins Handyhotel

Ab 01.08.2025 parkieren die Schülerinnen und Schüler des Schulzentrums Längenstein ihre Smartphones bei Unterrichtsbeginn in den Handyhotels in den Klassenzimmern (und in den Fachräumen).

Die gefüllten Kisten werden bis Mittag (11:55 Uhr) in einem Schrank eingeschlossen. Am Mittag nehmen die Schülerinnen und Schüler ihre Smartphones wieder an sich und gehen nach Hause.

Dasselbe Vorgehen am Nachmittag.



Somit wird der Längenstein zu Unterrichtszeiten und in den Pausen zur handyfreien Zone.

Über Mittag gilt:

Wer über Mittag am Längenstein picknickt, verzichtet auf den Gebrauch von Smartphones und iPad.